
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月は親睦活動月間 
 

本日のプログラム 

 

  点 鐘 

国歌斉唱        君が代 

  ロータリーソング    奉仕の理想 

              四つのテスト 

  会長挨拶  

  出席・スマイル報告 

  委員会報告 

理事会報告 幹事報告  

  卓話         近藤秀樹君 

       「事業承継の色々」 

  点 鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

着信書類 

・6月のロータリーレート １ドル 110円 

            （5月は 112円） 

 

他クラブ例会変更のお知らせ 

・恵那 RC → 6月 11日(火) 18：30点鍾 

       夜間例会 ニューウェーブ 

 

5月 30日の記録  ◇出席報告◇ 

会員数 33 名 出席免除者 4 名 出席義務者 29 名 

出席者 欠席者 出席率 

19 名 10 名 65.51％ 

◇スマイル報告◇ 投函者 16名 金額21,000円 

・今日は、5月の最終例会です。まさに、五月晴

れとなりました。53期も残りわずかです。 

皆さん、体調に気を付けて 6月は皆勤をお願い

します。              齋藤明 

・大きなプロジェクトが終わりました。 

たくさん儲かりました(笑)    森田宏治 

 

第 2555 例会 2019 年 6 月 6 日 

 



 

・結婚記念日のお花ありがとうございます。 

 古田徳夫 

第 3回会長幹事事務局連絡会議 

 

          5月 31日(金) 17時より 

              土岐 竜庵にて 

       

 

          ← 水野五郎ＡＧ 

             ご挨拶 

 

 

               

              ← 会長  

今期の振り返り

などの報告 

          

  

1. 会員増強：今期の目標に対しての実績 

2. ＭｙＲotaryへの登録率（5月 31日現在） 

3. ロータリー財団への一人当たりの寄付金額 

4. 新会員を含めた研修制度 

以上を報告されました。 

 

出前授業感想 

・公務員（多治見市役所） 

生徒の皆さんが真剣に話をきいてくれて、つい

話が長くなってしまい、質問の時間が短くなっ

てしまったのが残念でした。生徒の人数が 10人

未満なら、生徒の皆さんに自己紹介してもら

い、一人一人と意見交換しながら進めて行ける

ので、さらに良いものになるような気がしま

す。この企画は是非とも他校でも実施された方

がいいと思います。また講師の方々の母校でや

られると、さらに熱の入った講話になると思い

ます。 

・スポーツインストラクター 

貴重な企画にお招きいただき、誠に有難うござ

いました。私が伝えたいことより、生徒が何を

知りたいか？が大切ですので、前段から生徒か 

 

らの質問に答える時間を作りました。その後、

「スポーツクラブで働く人」「業界（仕事）の役

割」「今後、業界にもとめられること」などを伝

えました。質問も非常にたくさん頂きました。

次回もチャンスがありましたらもっと期待に応

えられる講義をしたいと思います。 

・男子生徒 （消防士の講話） 

火災の中に入って行って人を救助することはカ

ッコいいことだと思うけど、自分の腕の中で死

んだり、火災の中から救助しても病院で死んで

しまうこともあるから、心が強い人じゃないと

出来ない仕事なのかなと思いました。チームワ

ークが大切な仕事だから、仲間との絆が深くな

いといけないんだなと思いました。 

・女子生徒 （広告代理店の講話） 

広告代理店のことを初めはよく分からなかった

けれど、どういう仕事で、どんなことをしてい

るのか知ることが出来ました。また、広告代理

店はテレビ CMや新聞の広告など、自分たちの身

近にあるものについて行っているので、これか

ら気にして見たいです。薄くて幅広い知識とク

リエイティブ性が必要な仕事ということが分か

りました。そして、『自分の好きなことを仕事に

するのが人生ハッピー！！』ということを教え

てもらってよかったです。 

・男子生徒 （金融マン） 

この講話を通して、銀行員のやっていること

や、お金の管理の仕方について知ることが出来

た。銀行ではお金の管理や窓口、お金を貸す仕

事をしていて、どの仕事も大変そうだと思っ

た。また、お金を貯めるときに金利というもの

がつくので、すぐに使うお金、将来使う予定が

あるお金、しばらく使う予定のないお金で預金

の仕方が変わってくるので、僕が社会に出たと

きには使い分けるようにしたい。今までお金に

ついて、あまり考えたことはなかったけど、こ

の講話を聞いて大人になったら年金も出さない

といけないし、お金を少しでも増やせるように

預金の仕方も変えないといけないので大変だと

思った。 


